



# NEUERWEG

ZEITUNG DES ZENTRALKOMITEES DER SED FÜR FRAGEN DES PARTEILEBENS · Nr. 19/1968

---

## Junge Genossen in unserer Partei

---

---

Von Dr. Gerhard Naumann

---

---

Unsere Partei übt auf die heranwachsende Generation eine große Anziehungskraft aus. Die besten Vertreter der Jugend, vor allem aber junge Arbeiter, haben es immer als eine Ehre und Verpflichtung angesehen, in die Reihen der Partei der Arbeiterklasse aufgenommen zu werden.

Die Zahl junger Menschen ist groß, die gerade nach dem VII. Parteitag in die Reihen unserer Partei aufgenommen wurden. Allein in der Zeit vom Januar bis April 1968 wurden 15 826 junge Menschen im Alter von 18 bis 25 Jahren Kandidaten unserer Partei. Über 90 Prozent gehören der FDJ an.

Interessant ist es, die Meinungen und Motive kennenzulernen, die sie zu diesem entscheidenden Schritt bewegten. In zahlreichen persönlichen Gesprächen wurde deutlich, daß bei der Mehrheit dieser Entschluß über eine Reihe von Jahren heranreife. Sie heben dabei die Rolle und Bedeutung der aktiven Mitarbeit in der Pionierorganisation und im Jugendverband hervor, verweisen